



親子講演会 ご参加ありがとうございました

6月12日(土)の親子講演会には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。「行ってきますとただいまは魔法の言葉」という題で日常の親子の会話の大切さや災害が起こったときの心構え等について話していただきました。

保護者の皆様には、各教室で子どもたちと一緒に話を聴いていただきましたが、講師の佐藤さんの優しい口調に最後まで一生懸命に話を聴く子どもたちの姿が見られました。

親からの「行ってらっしゃい」「お帰りなさい」の言葉は、子どもにとっての魔法の言葉だと思います。温かい眼差しで、子どもに魔法の言葉をかけ続けて欲しいと思います。

なお、佐藤様から学校に「フランス菊」の種をいただきました。この種は、震災から数年後、愛梨ちゃんが亡くなった場所に咲いていた花が、新しい芽を出し、いくつもの命をつないでいっているものです。白旗小学校でも、早速、種まきをします。



ホームページをリニューアルしました

白旗小学校のホームページを更新しました。これまでの内容に加え、家庭学習の手引きや学校便りなども掲載しています。また、令和3年4月に改定しました「学校いじめ防止基本方針」や校歌も掲載しました。是非、ご覧下さい。

URL : <https://es.higo.ed.jp/sirahata/> 「白旗小学校」でも検索できます。

メニュー	掲載内容
トップページ	家庭学習に役立つサイトの紹介
学校の概要	学校の沿革
本校の教育	教育目標・学びの土台・家庭学習の手引き
学校生活	子どもたちの活動の様子を写真で紹介(随時更新)
学校からのおたより	学校便り(これまで発行したものを掲載)
いじめ防止基本方針	学校いじめ防止基本方針(令和3年4月改定版)
校歌	歌詞、楽譜、音声(ダウンロード可)

今後も、見やすく、分かりやすいページにしていきたいと思っております。